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Rapport	  d’activités	  de	  l’année	  2015-‐2016	  
	  
	  

Billet	  du	  comité	  
	  

Que	  de	  changements	  !	  	  
	  
A	   la	   fin	  de	   l’exercice	  2014-‐2015,	   la	   grande	  majorité	  du	   comité	  de	   l’Association	  de	  
Parents	  d’Elèves	  Cropettes-‐Beaulieu	  a	  démissionné,	  après	  2	  ans	  de	  bons	  et	   loyaux	  
services.	   Nous	   remercions	   ses	   anciens	   membres	   pour	   leur	   implication	   et	   leurs	  
actions.	  
	  
L’Association	   ainsi	  menacée	  d’extinction,	   de	  nouveaux	  parents	   ont	   eu	   l’envie	   et	   la	  
détermination	  nécessaires	  pour	  reprendre	  le	  flambeau.	  
	  
L’année	   2015-‐2016	   a	   également	   débuté	   avec	   un	   nouveau	   directeur,	   Monsieur	  
François	   Stocco,	   qui	   est	   parti	   fin	   avril	   2016	   pour	   de	   nouveaux	   projets	  
professionnels.	   Nous	   le	   remercions	   pour	   l’accueil	   fait	   à	   l’Association	   de	   Parents	  
d’Elèves,	  et	  pour	   la	   confiance	  qu’il	  nous	  a	   témoignée,	   ce	  qui	  avait	  été	  plus	  difficile	  
avec	  l’ancienne	  directrice.	  C’est	  donc	  sur	  des	  bases	  saines	  que	  nous	  avons	  pu	  créer	  
des	  liens	  avec	  la	  direction,	  les	  enseignants	  et	  les	  partenaires	  de	  la	  vie	  scolaire.	  
	  
Le	   Responsable	   de	   Bâtiment	   Scolaire,	   Monsieur	   WUTHRICH,	   a	   quant	   à	   lui	   été	  
remplacé	   par	   Monsieur	   Laurent	   FASEL,	   et	   le	   Responsable	   de	   Secteur	   au	  
parascolaire,	  Monsieur	  BRANCHE,	  a	  cédé	  sa	  place	  à	  Madame	  Elena	  SANTIAGO.	  Tous	  
deux	  nous	  ont	  fait	  un	  excellent	  accueil.	  
	  
Constitution	  du	  comité	  de	  l’APE	  Cropettes-‐Beaulieu	  pour	  l’année	  2015-‐2016	  

• Stéphanie	  FLEURY,	  présidente	  et	  membre	  du	  CoEt	  (Conseil	  d’Etablissement)	  
• Emmanuelle	  REY,	  trésorière	  
• Sissy	  ALEGRIA	  MIRANDA,	  membre	  du	  comité	  
• Laila	  BATOU,	  membre	  du	  comité	  	  
• Aurélie	  CARRIER,	  membre	  du	  comité	  
• Sybille	  KUNZ	  DUCOMMUN,	  membre	  du	  comité	  
• Marie	  VIQUERAT,	  membre	  du	  comité	  (jusqu’en	  janvier	  2016)	  
• Florence	  WIDMER	  GARCIA,	  membre	  du	  comité	  



Membres	  de	  l’APE	  :	  
Durant	  cette	  année	  scolaire,	  81	  parents	  d’élèves	  ont	  répondu	  à	  notre	  appel,	  et	  nous	  
les	  remercions	  chaleureusement	  pour	  leur	  adhésion	  à	  l’APE.	  Bien	  que	  ce	  nombre	  de	  
membres	   est	   un	   record,	   la	   moyenne	   genevoise	   étant	   d’environ	   50,	   il	   ne	   faut	   pas	  
relâcher	   nos	   efforts	   et	   tenter	   chaque	   année	   de	   rallier	   davantage	   de	   parents.	   Plus	  
nous	  serons,	  plus	  nos	  voix	  se	  feront	  entendre	  !	  
	  
Au	  total,	  ce	  sont	  donc	  105	  élèves	  qui	  ont	  été	  représentés	  (74	  aux	  Cropettes	  et	  31	  à	  
Beaulieu),	  sur	  les	  411	  que	  comptaient	  les	  deux	  écoles.	  
	  
Total	  Cropettes-‐Beaulieu	   Total	  Cropettes	   Total	  Beaulieu	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  

	  
Partenaires	  

• Conseil	  d’établissement	  des	  Cropettes	  et	  Beaulieu	  (CoEt)	  
• Corps	  enseignant	  des	  écoles	  des	  Cropettes	  et	  de	  Beaulieu	  
• Groupement	   Genevois	   des	   Associations	   des	   Parents	   d’élèves	   du	   Primaire	  
(GAPP)	  

• Préau	  Bulle	  (projet	  d’animation	  dans	  les	  préaux	  des	  Cropettes	  et	  des	  Grottes	  
mis	   en	   place	   par	   Préenbulle,	   Maison	   de	   Quartier	   des	   Grottes,	   Cropettes,	  
Montbrillant)	  

• Préenbulle	  
• APE	  de	  l’école	  des	  Grottes	  
• Groupement	  intercommunal	  pour	  l’animation	  parascolaire	  (GIAP)	  
• Service	  des	  Ecoles	  
• Office	  médico-‐pédagogique	  OMP	  
• UAC	  (Unité	  d’Action	  Communautaire)	  
	  

Activités	  durant	  l’année	  2015-‐2016	  
1. Soutien	  à	  Préau	  Bulle	  

Début	   novembre	   2015,	   Anaïs	   Ventura	   (Préenbulle)	   nous	   informait	   de	   la	   mort	  
annoncée	   de	   Préau	  Bulle	   au	   31	   décembre	   2015,	  mettant	   ainsi	   fin	   à	   leur	   présence	  
dans	  les	  préaux	  des	  Cropettes	  et	  de	  l’école	  des	  Grottes	  quatre	  fois	  par	  semaine	  pour	  
proposer	  des	   animations	  ouvertes	   à	   tous	   et	   créer	  des	   liens	   entre	   les	   habitants	  du	  
quartier.	  En	  collaboration	  avec	   l’APE	  des	  Grottes,	  nous	  avons	  apporté	  TOUT	  notre	  
soutien	   pour	   éviter	   la	   disparition	   de	   Préau	   Bulle.	   Une	   lettre	   écrite	   par	   l’APE	   des	  
Grottes,	   et	   co-‐signée	  par	  notre	  APE	  a	   été	   envoyée	   au	  Département	  de	   la	   cohésion	  
sociale	   (Mme	   Esther	   Alder),	   au	   Service	   des	   Ecoles	   (Mme	   Isabelle	   Widmer),	   au	  
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service	   de	   la	   jeunesse	   (M.	   Claudio	   Deuel)	   et	   aux	   conseillères	   municipales	   Marie	  
Barbey,	  Jannick	  Frigenti.	  	  
	  
Notre	  APE	  a	  collaboré	  à	  la	  signature	  papier	  de	  la	  pétition	  établie	  par	  Préau	  Bulle,	  a	  
sollicité	  ses	  membres	  et	  le	  plus	  de	  monde	  possible	  pour	  signer	  la	  pétition	  en	  ligne.	  
Notre	   présidente	   a	   répondu	   aux	   questions	   du	   journal	   le	   Courrier,	   pour	   parution	  
d’un	  article	  en	  soutien	  à	  Préau	  Bulle.	  
	  
Avec	  près	  de	  3000	  signatures	  récoltées	  dans	  le	  quartier,	  mais	  également	  dans	  tout	  
Genève,	  la	  population	  a	  plébiscité	  des	  préaux	  ouverts	  et	  vivants.	  
	  
Préau	  Bulle	  a	  pu	  être	  sauvé,	  et	  des	  études	  pour	  un	  financement	  pérenne	  du	  projet	  
devraient	  avoir	  lieu	  en	  2017.	  
	  
2. Grève	  de	  la	  fonction	  publique	  !	  Touche	  pas	  à	  mon	  école	  !	  

Pour	  palier	   aux	   coupes	  budgétaires	  dans	   le	   secteur	  de	   la	   fonction	  publique	  par	   le	  
Conseil	  d’Etat,	  les	  enseignants	  de	  l’école	  des	  Cropettes	  ont	  décidé	  de	  réagir	  !	  	  
	  
Une	  première	  grève	  a	  été	  conduite	  du	  10	  au	  12	  novembre	  2015.	  Le	  comité	  de	  l’APE	  
a	   apporté	   son	   soutien	   par	   la	   récolte	   de	   signatures	   pour	   la	   pétition	   unitaire	   au	  
Conseil	  d’Etat,	  en	  encourageant	  les	  parents	  d’élèves	  à	  ne	  pas	  amener	  leurs	  enfants	  à	  
l’école	  durant	  la	  grève	  (ce	  qui	  a	  été	  très	  bien	  suivi.	  Environ	  60	  enfants	  sur	  375	  ont	  
fréquenté	   l’école),	   en	   participant	   au	   cortège	   rejoignant	   la	   manifestation	   de	   la	  
fonction	  publique.	  	  
	  
Le	  Conseil	  d’Etat	  n’a	  rien	  cédé,	  ce	  qui	  a	  eu	  pour	  conséquence	  la	  reconduction	  de	  la	  
grève	  du	  1er	  au	  3	  décembre	  2015,	  sans	  que	  la	  mobilisation	  faiblisse.	  Dans	  certains	  
secteurs,	   elle	   a	   même	   augmenté.	   Les	   parents	   d’élèves	   ont	   à	   nouveau	   montré	   un	  
grand	   soutien	   aux	   enseignants.	   Enormément	   d’enfants	   n’ont	   pas	   été	   à	   l’école.	  Des	  
ateliers	   de	   confection	   de	   banderoles	   et	   pancartes	   ont	   été	   organisés	   pour	   aller	  
manifester	  !	  	  
	  
Laila	  BATOU,	  membre	  du	  comité,	  s’est	  énormément	  investie,	  avec	  d’autres	  parents	  
d’élèves,	  pour	  discuter	  avec	  les	  enseignants,	  notamment	  Frédéric	  HILTBRAND,	  pour	  
trouver	  des	  actions	  sur	  le	  long	  terme	  ;	  pour	  trouver	  des	  termes	  pour	  s’adresser	  au	  
plus	  grand	  nombre.	  
	  
Suite	  à	  la	  mobilisation	  sans	  précédent	  des	  employés	  et	  usagers	  des	  services	  publics,	  
un	  accord	  a	  été	  signé	  entre	  les	  syndicats	  et	  le	  Conseil	  d'Etat.	  Cet	  accord	  s'apparente	  
à	   une	   trêve	   :	   le	   Conseil	   d'Etat	   accepte	   de	  reporter	   l'introduction	   des	   mesures	  
d'économie	  dites	   "structurelles"	  qu'il	   avait	   annoncées,	   en	   contrepartie	  de	  quoi	   les	  
syndicats	   suspendent	   la	   mobilisation.	   Si	   d'autres	   solutions	   sont	   trouvées	   par	   les	  
parties	   pour	   réduire	   le	   déficit,	   le	   Conseil	   d'Etat	   accepte	   de	   renoncer	   aux	  mesures	  
prévues	   (en	   revanche,	   les	  mesures	   d'austérité	   votées	   par	   le	   Parlement	   restent	   en	  
vigueur,	  mais	  elles	  sont	  frappées	  d'un	  référendum).	  
	  



Tandis	   que	   les	   autorités	  proposent	   une	   réduction	   des	   dépenses	   de	   l'Etat,	   les	  
syndicats	   préconisent	   de	   trouver	   de	   nouvelles	   recettes,	   ou	   de	   réduire	   dans	   une	  
moindre	   mesure	   les	   rentrées	   fiscales	   issues	   de	   l'imposition	   du	   bénéfice	  
des	  entreprises,	   en	   particulier	   des	   grandes	   entreprises	   bénéficiaires	   (réduction	  
récente	  qui	  est	  dans	  une	  large	  mesure	  à	  l'origine	  du	  déficit).	  	  
	  
Le	  Comité	  de	  l'APE	  salue	  l'action	  du	  collectif	  "Roulons	  pour	  notre	  école",	  qui	  sur	  un	  
ton	  joyeux	  et	  constructif	  a	  su	  fédérer	  les	  parents	  d'élèves	  pour	  lesquels	  le	  bien-‐être	  
et	   le	   bien-‐apprendre	   des	   enfants	   doivent	   rester	   une	   priorité,	   en	   donnant	  
efficacement	  une	  large	  portée	  à	  leurs	  préoccupations.	  
	  
Nous	  attirons	  également	   l'attention	  de	  nos	  membres	  sur	   le	   fait	  que	   la	  défense	  des	  
conditions	  de	  vie	  et	  d'épanouissement	  de	  nos	  enfants	  ne	   fait	  que	   commencer	   :	  de	  
nombreuses	  prestations	  qui	  intéressent	  au	  premier	  chef	  nos	  enfants	  (école,	  bien	  sûr,	  
mais	   aussi	   au	   niveau	   cantonal	   soins	   médicaux	   ou	   suivis	   sociaux,	   et	   au	   niveau	  
communal	   ludothèques,	   bibliothèques,	   centres	   de	   loisirs,	   centres	   aérés,	   camps	   de	  
vacances,	   cours	   de	   musique,	   de	   danse,	   de	   sport,	   etc.,	   activités	   culturelles	   pour	  
enfants	   tels	   que	   spectacles,	   concerts,	   etc.)	   sont	   actuellement	  menacées	  
d'étranglement	  financier	  par	  le	  Grand	  conseil	  et	  le	  Conseil	  municipal.	  	  
	  
3. Sécurisation	  des	  passages	  pour	  piétons	  

Durant	   l’année	  scolaire,	  nous	  avons	  œuvré	  pour	   tenter	  de	   sécuriser	   cinq	  passages	  
pour	   piétons,	   situés	   aux	   abords	   des	   écoles.	   Notre	   comité	   s’est	   donc	   adressé	   au	  
Service	  des	  Ecoles,	  et	  a	  obtenu	  la	  sécurisation	  du	  passage	  situé	  au	  niveau	  de	  la	  rue	  
du	  Grand-‐Pré	   23,	  menant	   à	   l’école	   Beaulieu,	   ainsi	   que	   l’augmentation	   de	   la	   phase	  
«	  verte	  »	  de	  celui	  de	  la	  rue	  de	  Montbrillant,	  menant	  aux	  Cropettes.	  
	  
Les	  3	  autres	  demandes	  restent	  en	  cours,	  et	  nous	  poursuivons	  les	  négociations	  !	  
	  
4. Aménagement	  des	  préaux	  de	  l’école	  des	  Cropettes	  et	  de	  Beaulieu	  

Les	   travaux	   liés	   à	   la	   construction	   du	   nouveau	   bâtiment	   à	   côté	   de	   l’école	   des	  
Cropettes	  (Le	  Pavillon	  Doré)	  a	  passablement	  restreint	  l’espace	  du	  préau	  et	  les	  jeux	  à	  
disposition.	  Depuis	  plusieurs	   années,	   l’APE	  échange	  avec	   le	   Service	  des	   écoles,	   les	  
enseignants	   et	   la	  direction	  afin	  d’offrir	   aux	   enfants	  un	  préau	  avec	  plus	  de	   jeux,	   et	  
surtout	  en	  meilleur	  état	  !	  
Les	  négociations	   étant	   longues,	   nous	   avons	  pour	   l’instant	  obtenu	   la	  mise	   en	  place	  
d’une	   nouvelle	   malle	   de	   jeux	   dans	   le	   préau	   parascolaire.	   Durant	   l’été	   2016,	   les	  
nombreux	  nids	  de	  poule	  qui	  étaient	  sujets	  à	  des	  accidents	  ont	  été	  rebouchés,	  et	  les	  
sols	   synthétiques	   sous	   les	   jeux	   recollés	  !	   C’est	   une	   petite	   victoire,	   en	   attendant	   la	  
suite	  !	  Durant	  l’exercice	  2016-‐2017,	  un	  réaménagement	  des	  préaux	  devrait	  se	  faire,	  
notamment	  en	  créant	  un	  espace	  commun	  entre	   les	  deux	  préaux	   (des	  petits	  et	  des	  
grands)	  ce	  qui	  évitera	  les	  frustrations	  dues	  aux	  limites.	  	  
	  
A	  Beaulieu,	   les	  enseignants	  ont	  demandé	  de	  recoller	   les	  sols	  synthétiques	  sous	   les	  
jeux	   du	   préau.	   D’abord	   refusée,	   cette	   demande	   a	   été	   acceptée	   et	   les	   travaux	  
effectués	  durant	  l’été	  2016,	  grâce	  à	  la	  pression	  de	  l’APE	  et	  des	  enseignants.	  
	  



Notre	  comité	  continuera	  à	  défendre	  les	  préaux,	  jusqu’à	  pleine	  satisfaction.	  
	  
5. Gestion	  du	  site	  web	  www.apecropettesbeaulieu.com	  

Nous	  avons	  créé	  notre	  site	  internet	  fin	  2013.	  Nous	  vous	  invitons	  à	  y	  faire	  un	  tour	  car	  
il	   est	   très	   complet.	   Des	   informations	   sur	   l’école	   et	   également	   sur	   les	   activités	  
extrascolaires	   ou	   sur	   l’aide	   aux	   devoirs	   y	   sont	   présentées.	   Comme	   c’est	   Sarah	  
FLEURY	  (ancienne	  membre	  du	  comité)	  qui	  a	  créé	  ce	  très	  beau	  site,	  elle	  a	  continué,	  
malgré	   le	  départ	  de	   son	  grand	   fils	   au	  CO,	   à	   y	   entrer	   les	   informations	  utiles.	  Merci	  
Sarah	  !!!	  	  
	  
6. Bibliothèque	  à	  Beaulieu	  

Autrefois	  créée	  par	  des	  parents	  d’élèves,	  la	  bibliothèque	  de	  l’école	  Beaulieu	  avait	  été	  
laissée	  à	  l’abandon.	  L’APE,	  avec	  l’aide	  de	  Sophie	  CHOPARD	  (parente	  d’élèves),	  a	  pu	  
être	  rouverte	  cette	  année,	  à	  raison	  de	  2	  fois	  par	  mois,	  pour	  les	  enfants	  de	  1P	  et	  2P.	  
Un	   très	   gros	   travail	   de	   tri	   et	   réaménagement	   a	   été	   effectué,	   afin	   de	   proposer	   des	  
livres	  de	  qualité	  aux	  élèves.	  
	  
7. Potager	  aux	  Cropettes	  

Sur	  l’initiative	  de	  deux	  enseignantes,	  Magaly	  ESSELBORN	  et	  Rachel	  FAYE,	  le	  potager	  
situé	  à	   côté	  de	   l’école	  blanche	  a	  été	   réhabilité,	   en	  collaboration	  avec	   les	  différents	  
acteurs	   du	   quartier,	   dont	   l’APE.	   Sybille	   KUNZ	   DUCOMMUN,	   membre	   de	   notre	  
comité,	   s’est	   investie	   pour	   aller	   jardiner	   et	   participer	   aux	   réunions.	   La	   fête	  
d’inauguration	  a	  eu	   lieu	  en	  mai	  2016,	   avec	  des	  dégustations	  de	   tartines	  à	   l’ail	  des	  
ours,	  de	  sirop	  au	  romarin,	  élaborés	  avec	  les	  denrées	  du	  jardin.	  

	  
8. Apéro	  de	  la	  rentrée	  

Devenu	   une	   tradition	   de	   l’APE,	   nous	   avons	   invité	   tous	   les	   parents	   et	   enfants	   à	   se	  
retrouver	  sous	  le	  préau	  des	  Cropettes	  devant	  un	  grand	  buffet	  canadien.	  Plus	  de	  150	  
personnes	   sont	   venues.	   Cette	   année,	   nous	   avions	   contacté	   les	   différentes	  
associations	  du	  quartier	  qui	  s’occupent	  d’enfants.	  Elles	  ont	  ainsi	  pu	  se	  présenter	  de	  
vive	  voix	   et	   expliquer	   leur	   engagement.	  Préenbulle	   est	   également	  venu	  en	   renfort	  
avec	  la	  «	  Sardine	  »	  kiosk	  itinérant	  d’informations	  sur	  le	  quartier.	  	  	  
	  
9. Fête	  de	  l’Escalade	  à	  Beaulieu	  (le	  soir)	  et	  aux	  Cropettes	  (à	  midi)	  

Cette	   année,	   les	   enseignants	   étaient	   inquiets,	   car	   la	   personne	   qui	   s’occupait	  
traditionnellement	   de	   l’animation	   et	   de	   la	   confection	   de	   la	   soupe	   a	   annoncé	   son	  
départ	  en	  retraite	  !	  Sans	  moyens	  financiers,	  la	  fête	  était	  en	  péril,	  et	  notre	  association	  
a	  été	  sollicitée	  pour	  trouver	  des	  solutions.	  
	  
L’APE	  a	   confectionné	  son	   traditionnel	  vin	   chaud,	   et	  demandé	   l’aide	  de	  Préenbulle,	  
qui	  n’était	  encore	  jamais	  intervenue	  à	  Beaulieu.	  Grâce	  à	  ce	  partenariat,	  une	  fanfare	  
et	   des	   torches	   ont	   été	   financées	   par	   PEB.	   L’association	   Les	   Artichauts	   a	   mis	   à	  
disposition	  un	  four	  artisanal	  pour	  cuire	  du	  pain	  façonné	  par	  les	  élèves,	  à	  la	  place	  des	  
biscuits	   confectionnés	   habituellement.	   Un	   cortège	   aux	   flambeaux	   a	   été	   organisé	  
dans	  le	  parc,	  la	  fanfare	  a	  mis	  une	  ambiance	  du	  tonnerre	  et,	  de	  mémoire	  de	  Beaulieu,	  
cette	  fête	  de	  l’Escalade	  était	  une	  des	  plus	  réussies	  !	  
	  



Aux	   Cropettes,	   un	   rallye	   a	   été	   organisé	   pour	   les	   élèves.	   L’APE	   s’est	   engagée	   à	  
proposer	   gratuitement	   du	   vin	   chaud	   et	   du	   thé.	   Notre	   association	   s’est	  
principalement	  investie	  dans	  la	  mise	  en	  place	  des	  tables,	  la	  distribution	  de	  la	  soupe,	  
du	  pain	  et	  du	  fromage,	  la	  distribution	  du	  vin	  chaud	  et	  le	  rangement.	  
	  
Malgré	  l’horaire	  de	  midi,	  beaucoup	  de	  parents	  étaient	  présents,	  et	  la	  fête	  fût	  belle.	  
	  
10. Fête	  du	  Bonhomme	  Hiver	  

L’APE	   Cropettes-‐Beaulieu	   et	   l’APE	   des	   Grottes	   ont	   été	   invitées	   par	   Préenbulle	   à	  
participer	   à	   la	   fête	   du	   Bonhomme	   Hiver,	   en	   leur	   proposant	   de	   tenir	   le	   stand	   de	  
boissons	  et	  nourritures,	  afin	  de	  gagner	  quelques	  sous.	  
	  
C’est	   avec	   joie	   que	   nous	   avons	   collaboré	   avec	   l’APE	   des	   Grottes,	   et	   proposé	   des	  
sandwiches	  à	  petits	  prix,	  ainsi	  que	  des	  boissons	  à	  prix	   libre.	  Ce	  fût	  une	  expérience	  
absolument	  incroyable	  qui,	  bien	  que	  terriblement	  fatigante,	  nous	  a	  enchantées	  !	  
	  
11. Jours	  de	  fête	  aux	  Grottes	  (21-‐22	  mai	  2016)	  

Sur	   une	  nouvelle	   invitation	   des	   Préenbulle,	   les	   deux	  APE	  du	   quartier	   ont	   tenu	  un	  
stand	   lors	   de	   la	   fête	   aux	  Grottes.	  Nous	   avons	   proposé	   des	   tartines	   et	   goûters	   aux	  
enfants	   et	   avons	   beaucoup	   aimé	   participer	   à	   cette	   nouvelle	   manifestation	   du	  
quartier.	  
	  
12. Fête	  de	  fin	  d’année	  à	  l’école	  des	  Cropettes	  

La	  fête	  de	  fin	  d’année	  aux	  Cropettes,	  qui	  s’est	  déroulée	  le	  24	  juin	  2016,	  était	  un	  franc	  
succès.	   La	   collaboration	   entre	   les	   enseignants	   (organisateur	   principal	  :	   Alexandre	  
LOURENÇO),	   Préenbulle	   et	   l’APE	   fût	   très	   positive.	   Comme	   l’année	   précédente,	  
durant	  l’après-‐midi,	  un	  rallye	  a	  été	  proposé	  aux	  élèves	  (l’APE	  a	  tenu	  «	  La	  salle	  de	  la	  
peur	  »,	   au	   sous-‐sol	   des	   Cropettes,	   pour	   faire	   croire	   à	   la	   présence	   de	   «	  la	   dame	  
blanche	  ».	  Les	  enfants	  ont	  été	  effrayés,	  mais	  ont	  apprécié	  cette	  animation).	  	  
	  
La	  fête,	  qui	  était	  un	  réel	  succès,	  s’est	  terminée	  tard	  dans	  la	  nuit	  après	  la	  présentation	  
des	  numéros	  des	  élèves	  et	  une	  cession	  DJ.	  

	  
13. Divers	  

En	   plus	   des	   activités	   présentées	   ci-‐dessus,	   l’APE	   Cropettes-‐Beaulieu	   a	   participé	   à	  
beaucoup	  de	  rencontres	  avec	  les	  différents	  acteurs	  du	  quartier	  (UAC),	  la	  direction	  et	  
les	  enseignants	  (CoEt),	  les	  entités	  politiques	  (Esther	  Alder	  et	  Guillaume	  Barazzone),	  
etc…	  équivalent	  à	  un	  nombre	  d’heures	  très	  important.	  	  
	  
Nous	  vous	  rappelons	  que	  tout	  notre	  investissement	  en	  temps	  est	  bénévole.	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  



Comptes	  2015-‐2016	  
L'exercice	   2015-‐2016,	   au	   28	   août	   2016,	   se	   solde	   par	   un	   résultat	   bénéficiaire	   de	  
CHF	  5'053.87.	  Ce	  montant	  est	  constitué	  par	  une	  somme	  reçue	  lors	  de	  la	  dissolution	  
de	   l'APE	   Grottes-‐Cropettes-‐Beaulieu	   (environ	   CHF	   5'000.00),	   ainsi	   que	   par	   les	  
cotisations	  de	  nos	  membres.	  Nous	  avons	  ainsi	  pu	  financer	  des	  projets	  lors	  de	  l'année	  
écoulée	   (apéro	  de	   la	   rentrée,	   fête	  de	   l’Escalade	  à	  Beaulieu,	   fête	  de	   fin	  d’année	  aux	  
Cropettes).	  
	  
Nous	  avons	  également	  pu	  payer	  les	  photocopies	  et	  les	  courriers	  envoyés	  et	  transmis	  
par	  le	  biais	  de	  la	  fourre	  des	  enfants	  à	  l'école,	  le	  petit	  matériel	  administratif,	  ainsi	  que	  
la	  gestion	  de	  notre	  site	  internet	  (www.apecropettesbeaulieu.com).	  
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permettre	  de	  nous	  réunir	  au	  sein	  de	  l'école	  des	  Cropettes	  dans	  la	  salle	  de	  réunion	  et	  
à	  M.	  FASEL	  de	  nous	  la	  libérer	  tous	  les	  premiers	  jeudis	  du	  mois.	  	  
	  
Nous	   remercions	   également	   toutes	   les	   associations	   amies	   du	   quartier,	   le	   corps	  
enseignant,	  les	  institutions	  et	  autorités	  de	  la	  Ville	  et	  du	  Canton	  de	  Genève	  pour	  leur	  
collaboration.	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
Genève,	  le	  4	  octobre	  2016	  
Rapport	  rédigé	  par	  le	  comité	  de	  l'APE	  Cropettes-‐Beaulieu	  


